



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

El Sol de Zacatecas

06/06/2023

REGIONALES



Investigan a ex directores del Issstezac

Dos exdirectores generales del Issstezac (Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado de Zacatecas), Víctor Manuel “N” y Francisco Javier “N”, “incurrieron en actos u omisiones que se consideran graves” de acuerdo con una investigación hecha por la Auditoría Superior del Estado (ASE).

En el edicto con folio 2592, publicado en el Periódico Oficial del Gobierno del Estado consta que también están señalados otros dos funcionarios quienes fungieron como directores de Finanzas de la misma institución: Víctor Hugo “N” y Alejandro “N”.

<https://www.elsoldezacatecas.com.mx/local/investigacion-a-ex-directores-del-issstezac-10171967.html>